

Kodim 0720/Rembang Gelar Tradisi Lepas Sambut Pejabat Dandim

Agung widodo - REMBANG.INDONESIASATU.ID

Jun 23, 2022 - 00:46



Kodim 0720/Rembang Gelar Kegiatan Lepas Sambut Komandan Kodim 0720/Rembang

REMBANG- Sebagai bentuk pembinaan satuan untuk meningkatkan kebanggaan terhadap satuan, Kodim 0720/Rembang gelar kegiatan lepas sambut Dandim 0720/Rembang dari pejabat lama Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos., kepada pejabat baru Dandim 0720/Rembang Letkol Czi Parlindungan Simanjutak, S.Sos., M.So yang digelar di halaman Makodim 0720/Rembang Jl.

Diponegoro No.73 Rembang. Rabu, (22/06/2022)

Disampaikan Pjs. Pasipers, sebelumnya Letkol Kav Donan Wahyudi Sejati, S.Sos, dan Letkol Czi Parlindungan Simanjuntak, S.Sos, M.Si telah melaksanakan serah terima jabatan Dandim 0720/Rembang di Makorem 073/Makutarama yang dipimpin oleh Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S. A.P, M.A.P.



Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos., mengatakan, berterima kasih kepada seluruh Perwira, Bintara, Tamtama, PNS Dan Persit beserta wartawan-wartawan yang sudah membantu saya dalam menjalankan tugas-tugas pokok Kodim di bidang teritorial yaitu membangun wilayah Rembang dan selanjutnya tugas tanggung jawab sebagai Dandim 0720/Rembang saya serahkan kepada Letkol Czi Parlindungan Simanjuntak, S.Sos., M.Si.

Saya beserta keluarga memohon pamit, undur diri dan minta maaf kepada seluruh keluarga besar Kodim 0720/Rembang yang apabila selama menjalankan tugas di Kodim ini kurang berkenan di hati," tutup Letkol Kav Donan.

Dalam sambutannya, Dandim 0720/Rembang Letkol Czi Parlindungan Simanjuntak, S.Sos, M. Si, menyampaikan terima kasih kepada Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos yang sudah membangun dan berbuat yang terbaik, dan merubah Kodim 0720/Rembang menjadi lebih baik. Selanjutnya, ia pun mengajak para personel Kodim 0720/Rembang untuk bersama-sama melaksanakan tugas dengan baik serta menjaga dan merawat pangkalan dan satuan.

"Saya tidak bisa berbuat banyak dan tidak berbuat sendiri, tanpa ada dukungan dan kerja sama dari anggota sekalian. Saya berharap agar para anggota bisa membantu saya dalam pelaksanaan tugas bersama-sama membangun kabupaten Rembang ini," tuturnya.

Saya berharap kepada seluruh anggota Kodim Rembang untuk selalu jaga diri, jaga keluarga dan jaga satuan," tutup Dandim

Editor. : JIS Agung

Sumber : Pendim 0720/Rembang